

# AYER y HOY

*de Castilla-La Mancha / 7*



Sucesivos Planes Económicos se han desarrollado en la región castellano-manchega para paliar las graves consecuencias que la crisis económica de 1975 y el despoblamiento al que estuvo sometida esta región a partir de 1950 originaron. Esta economía basada ante todo en el sector agrícola se fue desgastando poco a poco por varias razones, entre las que se encuentra el éxodo rural como primer condicionante del retroceso. Más tarde, la escasa oferta que se encontraba en el mercado de trabajo, al igual que en el resto del país, supuso graves problemas para el desarrollo de esta zona. El sector servicios y la industria, sin embargo, sí han visto aumentar sus rendimientos.

---

*de una economía devastada a modernos planes industriales*

**La Voz del Tajo**